

L'île aux fleurs : Bréhat

11-04-2012

Dernière étape en date de notre découverte de la Bretagne : l'île de Bréhat. Une île de plus à notre palmarès d'îles bretonnes visitées (un jour, peut-être arrivera-t-on à toutes les connaître ?!).

Deux choses représentaient Bréhat dans mon imaginaire : le climat et la végétation. Même début avril, je n'ai pas été déçue. C'est un lieu resplendissant, fleuri, calme (interdit aux voitures), que l'on a parcouru à pied pendant une demi-journée (elle ne fait que 3,5 km de long). L'île se rejoint en bateau depuis la pointe de l'Arcouest : dix minutes suffisent pour voir apparaître les magnifiques rochers roses qui décorent Bréhat.

Lors de notre balade, j'ai souvent lu le mot « agapanthe » sur les maisons ou les panneaux. Il s'agit d'une grande fleur qui embellit ce site. Malheureusement, elles n'étaient pas fleuries lors de notre visite.

Vaches dans les prés, paysage de rêve avec tous ces rochers qui sortent de l'océan autour, plages cachées, rochers étonnants, nous avons été sous le charme de cette petite île. Nous n'avons pas eu le temps de tout découvrir, alors il se peut que Bréhat nous revoie un jour ! Pour en savoir plus : <http://www.brehat-infos.fr/>